
  一 般 質 問 
 

 

令和４年第３回定例会において、次の質問の予定です。   

 

            

番

号 

質問者 質問事項 質問の要旨 

１ ７番議員 

杉村博明 

① 町道新設、改良拡幅工事の

進捗状況について 

町道の新設、改良等の要望が区長より要望が上

がっていると思うが、現在新設が何件で改良拡

幅工事の件数が何件上がっているのかを尋ね

る。また、現在の進捗状況を聞く。 

 

２ ２番議員 

伊藤博長 

 

① 山林の大規模開発規制の

条例化について 

 

② 農業問題について 

 
 

 

 

 

 

③ ふるさとなんかん応援寄

附金の使途について 

太陽光発電施設に限らず、山林の大規模開発に

対する規制すべき条例について尋ねる。 

 

農産物の価格低迷、高齢化、担い手不足、耕作

放棄地問題などの農業を取り巻く問題に対応

するために、農業関係団体やＪＡ、町などで情

報共有し、きめ細かな支援策を行う必要がある

と思うが、情報共有化の取り組みについて尋ね

る。 

 

最近では自治体の寄附金の使途によって寄附

する人も多い。 

１.寄附者に対し使途の実績報告をしない理由

について尋ねる。 

２.南関町へのふるさと応援寄附金の使途につ

いて、見直す考えはあるか。 

 

３ ８番議員  

井下忠俊 

① 新庁舎について 

 

 

 

 

② 今回の町議会選挙につい

て 

１.これまでにも案内係についての話はあった

が、設置されないのか尋ねる。 

２.庁舎の中が分かりにくいという声が聞こえ

るが、何か検討されているか尋ねる。 

 

１.今回の投票率について過去の結果と比べど

うだったのか尋ねる。 

２.投票所の場所、掲示板について尋ねる。 

 



４ ６番議員  

中村正雄 

① 子どもの放課後の過ごし

方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 教育委員会の公開性につ

いて 

子どもの成長過程において、学校生活と共に放

課後生活は、人間性を磨き、学力を高め、「自

立した生きる力を身に着ける」大切な時間であ

る。放課後児童クラブと放課後子供教室の両事

業にとどまらずに、放課後生活全体についての

考え及び具体的施策を問う。 

①遊び場について 

②学力向上について 

③安心・安全の見守りについて 

 

教育に対して町民の関心と期待は大きい。一方

で教育現場や教職員の働き方などの実態が見

えにくい。教育委員会として公開性についての

考えを問う。 

 

５ １番議員 

福山美佳 

① 子ども達の地元定着率向

上への対策について 

１.少子高齢化・人口減少が進行、更には子ど

も達も高校・大学卒業後も町外で就職してしま

うという現状にある。町内で育った子ども達が

町にどれくらい残るのかが南関町が将来的に

存続できるかを計る指標のひとつと考える。こ

のような現状への町の対策について尋ねる。 

 

２.子ども達の将来への選択肢を広げるために

町が行っている取り組みについて尋ねる。 

 

３.子どもの頃から地元に関心を持ち、町の魅

力を発見し、町の良さを自ら体験することで、

南関町に 住み続けたいという気持ちが向上

すると考える。その取り組みとして、中高生の

地域おこし協力隊などの考えはあるか尋ねる。 

 

６ ４番議員 

西田恵介 

① 災害時避難所の設置につ

いて 

１.南関町地域防災計画の中で、各校区に避難

所が指定されているが、収容できる人数につい

て尋ねる。 

 

２.ハザードマップの中で、避難経路について

尋ねる。 

 

３.第二校区では、ふれあい広場が避難所とな

っているが、玄関までの自動車停車が難しい。

高齢者や障がい者が避難に来られると不便で

ある。今後改修等の計画について尋ねる。 

 



７ 9 番議員 

境田敏高 

① コロナ禍について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 通学路・生活道路の安全対

策について 

１.第 6 波が続く中、生活が一変し色々な問題

が一気に明るみに出ている。特に深刻化する孤

独・孤立問題の現状と支援対策強化を尋ねる。 

 

２.南関町のコロナ感染者は何人か、年代別も

尋ねる。 

 

３.ワクチン接種はどこまで進んでいるのか。 

 

４.学校・高齢者施設・保育園等のクラスター

発生予防対策はとれているのか。 

 

１.県内での小学校の通学路緊急点検で対策が

必要と確認された通学路は1,740カ所に上った

が、わが町の現状と取り組みについて尋ねる。 

 

２.通学路では以前にも総点検などが実施され

たが、危険個所が多く残る現状が見受けられ

る。そこで保護者や町民からの要望件数・安全

対策を講じた件数、対策が取れなかった件数と

その理由を尋ねる。 

 

８ 11 番議員 

立山比呂志 

 

① 新型コロナウイルス対策

について 

 

 

 

② 令和３年災について 

１.町の対策と現状について尋ねる。 

 

２.今後の５歳から１１歳のワクチン接種（小

児接種）について尋ねる。 

 

令和３年度８月豪雨による災害復旧の進捗状

況について尋ねる。 

 

 

 


